

Comunicado Oficial: Suspensión del triatlón de calasparra

Lamentamos informar que, debido a la baja participación registrada para el Triatlón de Calasparra, con solo 49 inscritos, nos vemos obligados a suspender el evento programado para el 15/06/2024.

Es especialmente desafortunado que, a pesar de ser el triatlón más asequible económicamente de toda la región y ser un campeonato regional, no hayamos alcanzado el número de participantes necesario para llevar a cabo el evento con éxito. Entendemos la decepción que esta noticia puede causar y pedimos disculpas por cualquier inconveniente que esto puede ocasionar.

Agradecemos sinceramente a todos aquellos que mostraron interés y se inscribieron para participar.

Nos comprometemos a seguir trabajando para mejorar y esperamos poder ofrecer un evento aún mejor en el futuro. Agradecemos su comprensión y apoyo continuo.

Atentamente,

Organización del triatlón de Calasparra.